



La Junta de Beneficencia anunció la organización del primer evento técnico comercial de medicina en la ciudad: "Expo Salud", que reunirá a profesionales de la medicina nacional e internacional con el objetivo de intercambiar conocimientos técnicos y trabajar de manera integral con la ciudadanía en la prevención de salud.

El evento que se realizará del 8 al 11 de noviembre en el Centro de Convenciones contará con la participación de 100 expositores que integran toda la cadena de la industria de la salud. Se espera una afluencia de alrededor de 10.000 visitantes.

“La Junta de Beneficencia de Guayaquil, como un nuevo aporte al desarrollo de nuestro país, presenta ExpoSalud, un evento que invita a todos los representantes del sector de la Salud a nivel nacional, a ser parte de esta importante iniciativa que permitirá reunir en un solo lugar a todos los servicios de salud y promover una vida sana, para informar y dialogar sobre temas que deben ser atendidos de manera integral. Espacios como éste impulsan la actualización e intercambio de conocimientos y es un espacio donde la ciudadanía puede informarse de lo último en el campo de la medicina” manifestó Juan Xavier Cordovez, director de la JBG

ExpoSalud, a su vez, alberga el Congreso Médico Internacional “Rompiendo paradigmas en diabetes, nutrición y obesidad”, donde se darán cita 18 médicos internacionales para dar talleres y charlas científicas sobre estas patologías que tienen un alto índice de afectación en la salud de los ecuatorianos. Ante esto, el ministro de Salud, José Ruales, manifestó que, “Esta iniciativa de la JBG es muy importante para la ciudadanía y es que esta institución, desde su creación siempre ha cumplido un rol muy importante en la atención de la salud de los ecuatorianos” manifestó Ruales, al tiempo que reseñó con cifras la incidencia de la obesidad y diabetes en la población, de ahí la importancia de que la JBG organice este evento.

De su parte, Blanca López la vicealcaldesa resaltó la organización de la feria y dijo que desde la alcaldía se brindará todo el respaldo a esta iniciativa y porque para ellos es muy importante también participar de la misma ya que los conocimientos, investigaciones y el aporte técnico que puedan receptor de los expertos que intervendrán en el congreso puede ayudar a trabajar en el desarrollo de políticas públicas en el tema de salud desde la alcaldía.

Cifras

DIABETES: En Ecuador, la diabetes mellitus es la tercera causa de mortalidad general. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) de 2021, se registraron 5,564 fallecimientos. De acuerdo con la Organización Panamericana de la Salud (OPS), 1 de cada 10 ecuatorianos entre los 50 y 59 años padece diabetes.

OBESIDAD: Según el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC) en 2019, Ecuador tuvo una incidencia de sobrepeso y obesidad del 35.4% en niños de 5 a 11 años. A nivel mundial, hay más de 2000 millones de personas con obesidad, y cada aumento de peso del 5% aumenta la probabilidad de padecer hipertensión en un 20% y 30%.

ExpoSalud se presenta como un evento único en su tipo, brindando un espacio propicio para el diálogo y la colaboración entre profesionales de la medicina, investigadores, académicos, representantes de la industria y la comunidad en general. Con la participación de todos los actores involucrados, se espera impulsar acciones concretas para mejorar la salud y el bienestar de la población ecuatoriana. Para más información visite nuestro sitio web www.exposalud.jbg.med.ec y en nuestro IG @exposaludjbg.